

Communiqué de presse

L'utilisateur, partenaire des soins 4^e Colloque régional annuel des comités des usagers et de résidents de Laval

Laval, le 15 mars 2012 – Être hospitalisé, recevoir des soins en soutien à domicile, être résidents en centre d'hébergement, autant de situations dans lesquelles le rôle de l'utilisateur est crucial afin que les soins qu'il reçoit soient adaptés à ses besoins. L'importance que l'on apporte à cette question vient mettre la table au quatrième Colloque du comité des usagers et de résidents de Laval qui se tiendra au Palace, le mercredi 21 mars prochain, sous le thème « L'utilisateur, partenaire des soins ».

Cette année, le colloque présentera trois conférences où l'approche adaptée au patient sera au cœur des discussions :

- ***Avec nous, chez vous***
par Madame Johanne Labrie, conseillère en milieu de vie et Monsieur Daniel Geneau, neuropsychologue consultant dans plusieurs CHSLD et CLSC.
- ***Le patient, partenaire des soins***
par Madame Audrey-Maude Mercier, chef de projet à la Faculté de médecine de l'Université de Montréal.
- ***Mieux comprendre l'approche adaptée à la personne âgée en milieu hospitalier***
par Madame Claire Gosselin, conseillère au programme «Personnes en perte d'autonomie liée au vieillissement» (PALV) à l'Agence de Laval et par Madame Linda Rivard responsable de l'implantation du projet de l'approche adaptée à la personne âgée à l'hôpital de la Cité-de-la-Santé de Laval.

Pour de plus amples renseignements sur le colloque et les conférenciers invités, consultez le programme détaillé ci-joint.

– 30 –

Source : Sophie Méley-Daoust | Conseillère en communication
Agence de la santé et des services sociaux de Laval
450 978-2121, poste 2203